



### **IU: “Apoyamos las reivindicaciones del sector autónomo y hostelero de Sanlúcar”**

Carmen Álvarez: “Es momento de que las distintas administraciones, gobierne quien gobierne, pongan de su parte para ayudar a este sector tan castigado por las restricciones del COVID. Ayudar a este sector es también combatir la precariedad laboral”.

Hoy hemos estado en La Calzada, apoyando al comercio y a la hostelería, que se han manifestado públicamente para exigir soluciones a la ‘situación desesperada’ por la que atraviesa el tejido empresarial de Sanlúcar.

La portavoz, Carmen Álvarez, deja claro que &quot;llevamos desde el inicio de la pandemia reclamando soluciones para apoyar a pymes, autónomos y hosteleros, que atraviesan una situación desesperada pero que han sido desoídas por parte del gobierno local&quot;;

Ya en noviembre de 2020 IU pidió al Ayuntamiento medidas directas de apoyo: Ayudas directas de 400 y de 200 euros para alquiler y pago de suministros, la eliminación de la tasa de ocupación de la vía pública y de la tasa de basura para toda la anualidad de 2021 o hasta que la situación no mejore, una partidas de 250.000 euros para dinamizar el comercio de Sanlúcar, la puesta en marcha de una oficina tramitadora de subvenciones, la eliminación de los sellos de coches industriales, la flexibilización de los impuestos locales y la agilización de licencias de aperturas. Esta son medidas claves propuestas por IU en los plenos y que han salido adelante con la abstención del equipo de Gobierno de PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier Porrúa.

Además, desde IU se solicitó en enero de este 2021 un fondo de rescate a la Junta de Andalucía con ayudas directas de entre 1.200 y 2.500 euros; se puso en marcha la campaña de apoyo al comercio local, 'Enamorad@ del comercio de mi barrio' y la web 'Te la lleva Sanlúcar'

[www.telallevan.iusanlucar.org](http://www.telallevan.iusanlucar.org)

Izquierda Unida insiste en la importancia de establecer medidas eficaces y reales que potencien la actividad económica en la ciudad. Por ello, en las propuestas presentadas a los

presupuestos municipales de 2021, desde IU se le dio una especial importancia a destinar partidas económicas a apoyar a los autónomos y pymes, ya que además es algo fundamental para favorecer la calidad del empleo y luchar contra la precariedad laboral y garantizar la calidad del empleo y el respeto a los derechos de los trabajadores contratados en esas pymes.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, hace hincapié en la importancia de hacer uso de todas las ayudas que lleguen de otras administraciones e insiste en que es de vital importancia poner sobre la mesa, lo antes posible, acciones para reactivar el escenario comercial cuando la normalidad se restablezca, una vez que finalice la pandemia.

La edil exige al equipo de gobierno de PSOE y CS en Sanlúcar que destine partidas económicas suficientes al apoyo logístico, administrativo y fiscal a las pymes y cooperativas existentes y también a las de nueva creación. En concreto, desde IU se insiste en la necesidad de crear una oficina de tramitación de subvenciones y ayudas que facilite estos trámites a pymes y autónomos, medidas que forma parte de las reivindicaciones realizadas hoy por los autónomos.

Álvarez exige al alcalde, Víctor Mora, que exija medidas eficaces al Ministerio de Hacienda gobernado por el partido socialista PSOE como reducciones de impuestos de Hacienda, ya que hoy estamos viviendo una realidad que no podemos obviar y a la que hay que dar soluciones y no quedarse sentados en los sillones.

Finalmente, la portavoz lamenta que a pesar de la realidad que estamos viviendo, no haya acudido ningún representante del Gobierno municipal PSOE-CS, ni del gobierno Andaluz, PP, Cs y VOX en apoyo a estos sectores. “Hay situaciones en las que debemos ser capaces de dejar a un lado los colores políticos y la defensa porque sí de las instituciones donde se gobierna y defender a la gente que lo están pasando mal”.